



LEPAS ATLET SHOKAIDO SUMBAR

Wakil Ketua DPRD Sumbar Harapkan Prestasi Terbaik

PADANG - SINGGALANG

Wakil Ketua DPRD Provinsi Sumatera Barat (Sumbar) Suwirpen Suib, melepas kontingen karate shokaido Sumatera Barat (Sumbar) yang akan berlaga pada kejuaraan nasional (Kejurnas) Piala Bergilir Bupati Bengkalis dan Piala Tetap Ketum Shokaido Riau.

Dalam pelepasan tersebut Suwirpen Suib berharap, para atlet bisa mempersembahkan prestasi terbaik untuk mengharumkan nama daerah.

"Kita ucapkan selamat bertanding dan bawalah hasil terbaik untuk mengharumkan nama daerah," ujar Suwirpen saat melepas kontingen tersebut, Rabu (24/1) di ruang



husus satu DPRD Sumbar.

Dia meminta para atlet tetap menjaga kondisi sebelum bertanding agar bisa mengeluarkan kemampuan terbaik saat menghadapi lawan-lawan dari provinsi lain. Jadi pembinaan generasi muda melalui olahraga



ga akan berdampak positif terhadap pembangunan SDM kedepannya. Sebagai atlet yang membawa nama Sumbar, maka akan ada suatu kebanggaan yang disandang.

Sementara itu, Pengurus Provinsi Perguruan Karate Shokaido Sumbar Surya Jufri mengatakan, target dalam kejuaraan nasional memperebutkan

piala bergilir Bupati Bengkalis ini adalah peringkat pertama, semoga para atlet pelatih hingga official bisa memenuhi target tersebut. Untuk kejuaraan ini kontingen telah melakukan persiapan panjang yang meliputi latihan fisik teknik dan mental.

"Jadi semua sudah siap dari semua aspek, target juara

umum adalah idaman kita. Pembinaan yang berkelanjutan akan terus dilaksanakan hingga bisa melahirkan atlet Shokaido yang potensial di masa depan," katanya.

Dia mengatakan, untuk kejuaraan di Kabupaten Bengkalis Riau, kontingen Shokaido

Sumbar mengirimkan 31 atlet yang akan berlaga pada sejumlah kelas. Bahkan Shokaido Sumbar akan turun pada kelas veteran. Diharapkan semua atlet yang bertanding bisa menjaga nama baik Sumbar dan mendapatkan hasil yang maksimal. (*)



SERBANEKA

BAWASLU KAB.SOLOK GELAR BIMTEK PENGAWASAN PEMILU

Petugas Pengawas Harus Siap dalam Kondisi Apapun

AROSUKA - SINGGALANG

Guna pematapan pengawasan Pemilu 2024, Bawaslu Kabupaten Solok membekali petugas pengawasan melalui Bimbingan Teknis (Bimtek) agar berbagai kemungkinan kerawanan yang terjadi selama pelaksanaan Pemilu dapat diminimalisir.

Bimtek yang menghadirkan narasumber Kapolres Solok AKBP Muari, SIK, SH, MM dan Komisioner Bawaslu Provinsi Sumatera Barat, Beny Azis, diikuti Ketua dan anggota Panwascam sebanyak 42 orang, staf SDM dan HPPH Panwascam 28 orang, unsur Diskominfo, Kesbangpol, LKAAM, NU, Muhammadiyah dan dari unsur media masing-masing 1 orang, Rabu (24/1) di D'Relasi Solok.

Mengiringi itu, Ketua Bawaslu Kabupaten Solok, Titony Tanjung menekankan petugas pengawas di berbagai tingkatan, baik di tingkat kabupaten, kecamatan dan petugas pengawas di masing-masing TPS, harus siap dalam kondisi apapun, karena tugas pengawasan sudah memasuki masa-masa puncak hingga pelaksanaan pemungutan suara nanti.

Petugas pengawas, utamanya, harus memperkuat komunikasi dan koordinasi guna memudahkan dalam melakukan pengawasan.

Selain itu, petugas pengawas juga harus mampu menyampaikan dan memberikan pemahaman terkait aturan dan peraturan yang berlaku secara bijak dalam melakukan tugas



BIMTEK - Menyemangati kegiatan Bimtek pengawasan Pemilu 2024 yang digelar Bawaslu Kabupaten Solok, Kapolres AKBP Muari, SIK, MM, MH yang hadir sebagai narasumber mengingatkan soal pentingnya koordinasi dan sikap responsif antara petugas pengawasan, Rabu (24/1) di Solok. (rusmel dt.sati)

pengawasan di lapangan. "Melalui kegiatan bimbingan teknis ini, petugas pengawas diharapkan akan lebih paham dengan tugas yang diemban dan siap dalam kondisi apapun," harapnya.

Sementara itu, Komisioner Bawaslu Provinsi Sumatera Barat, Beny Azis menyebut, tugas dan tanggungjawab petugas pengawas cukup berat.

Tindakan pengawasan tidak saja dilakukan terhadap peserta Pemilu, namun juga terhadap ASN dan anggota TNI/Polri. "Karena itu, antar petugas pengawas harus responsif terhadap informasi yang masuk dan segera merespon informasi tersebut," pesannya.

Di sisi lain, Kapolres Solok AKBP Muari mengingatkan, mobilisasi masa dalam kegiatan kampanye harus menjadi perhatian. Jangan sampai mengganggu pengendara lain di

jalan raya serta menimbulkan kemacetan.

Karena alasan itu, Kapolres Solok mengingatkan, pihaknya dalam kaitan dengan kampanye Pemilu, bertindak untuk perizinan pelaksanaan kampanye yang diatur oleh Bawaslu Kab. Solok. "Pada saat pendistribusian logistik, penyelenggara Pemilu diminta agar berkoordinasi dengan Polres Solok untuk lebih optimal pengaman logistik," jelasnya.

AKBP Muari juga menyinggung soal mengantispasi gesekan antar pendukung partai, harus menjadi perhatian.

Langkah itu perlu diantisipasi dengan penerbitan Surat Tanda Terima Pemberitahuan (STTP) agar tidak terjadi kegiatan kampanye diwaktu dan tempat yang sama. "Saya sampaikan terimakasih atas koordinasi dan hubungan antara Bawaslu dan KPU dengan Polres Solok. Semoga kita diberi

kehatan dalam hal pengawasan proses pemilu tahun 2024 ini," paparnya.

Cek gudang logistik Sebelum menghadiri Bimtek Pengawasan, Kapolres Solok AKBP Muari, SIK, SH, MM melakukan pengecekan gudang logistik KPU Kab. Solok di kawasan Jorong Kajai Nagari Kotobaru, Kecamatan Kubung.

Dalam pengecekan ini, Kapolres Solok didampingi Ketua KPU Hasbullah Alqomar, Ketua Bawaslu Titony Tanjung, memeriksa seluruh sisi ruangan logistik yang berisi kotak suara, bilik suara, segel plastik (kabel tie), tinta serta segel kertas, serta memeriksa alat keamanan berupa APPAR dan CCTV.

"Terhadap surat suara yang cacat atau rusak agar segera diamankan, jangan sampai terjadi kecurigaan masyarakat atau dimanfaatkan oknum tertentu dalam pemilihan nanti," pesan Kapolres Solok. (216)

Bupati Agam Lantik 15 Pejabat Eselon II

LUBUK BASUNG - Bupati Agam, Andri Warman berharap pejabat yang dilantik agar meningkatkan kinerja sesuai tugas dan tanggung jawab di dinas masing-masing.

Hal ini disampaikan bupati saat melantik sebanyak 15 pejabat pimpinan tinggi di lingkungan pemerintah setempat di aula kantor bupati itu, Kamis (25/1).

Rotasi jabatan mulai bergulir di lingkungan Pemerintahan Kabupaten Agam pada 2024. "Rotasi sebagai upaya penyesuaian dan menambah pengalaman bagi para pejabat eselon II ini," katanya.

Rotasi ini tidak merugikan bagi para pejabat, karena hanya dipindah-tempatkan ke jabatan eselon II lain dan tidak ada turun jabatan.

Hal ini sudah biasa dilakukan supaya para pejabat di lingkungan Pemkab Agam bisa bekerja lebih baik dalam membangun daerah sesuai fungsinya di instansi yang dipimpinnya.

"Jika dibiarkan bekerja terlalu lama di suatu instansi, mereka bisa jenuh sehingga program dilaksanakan jadi kurang fokus," katanya.

Belum lagi diantara pejabat yang dirotasi ini ada sudah beberapa tahun memimpin suatu instansi.

Dengan begitu penyesuaian perlu dilakukan karena ini suatu yang wajar terjadi, apalagi di lingkungan pemerintahan.

Ke-15 pejabat yang dilantik yakni, Asril dari Kepala Dinas Pemberdayaan Masyarakat dan Nagari Agam menjadi Asisten III Bidang Administrasi Umum Sekretariat Daerah Agam, Rahmad Lasmono dari Kepala Dinas Kominfo Agam menjadi Kepala Bappeda Agam, Rahmi Artati dari Kepala Dinas Sosial Agam menjadi Kepala Badan Kepegawaian dan Sumber Daya Manusia Agam.

Sedangkan Bambang Warsito dari Kepala Pelaksana BPBD Agam menjadi Kepala Badan Kesbang Pol Agam, Budi Perwira Negara dari Kepala Badan Kesbang Pol menjadi Kepala Pelaksana BPBD Agam, Endrimelton dari Kepala Bappeda Agam menjadi Kepala Badan Pendapatan Daerah Agam, Andrinaldi dari Asisten III Bidang Administrasi Umum Sekretariat Daerah Agam menjadi Kepala Dinas Perhubungan Agam.

Sementara Yuneilson dari Badan Kepegawaian dan Sumber Daya Manusia Agam menjadi Kepala Dinas Sosial Agam, Dandi Pribadi dari Kepala Satpol PP Damkar Agam menjadi Kepala Dinas Koperasi UKM Agam, Syatria dari Kepala Dinas Pariwisata dan Pemuda Olahraga Agam menjadi Kepala Diskominfo Agam.

Lalu Dedi Asmar dari Kepala Dinas Koperasi UKM Agam menjadi Kepala Dinas Pariwisata dan Pemuda Olahraga Agam, Afniwirman dari Kepala Dinas Pertanian Agam menjadi Kepala Dinas Lingkungan Hidup Agam, Arief Restu dari Kepala Dinas Lingkungan Hidup Agam menjadi Kepala Dinas Pertanian Agam.

Selain itu, Handria Asmi dari Kepala Dinas Perhubungan Agam menjadi Kepala Dinas Pemberdayaan Masyarakat dan Nagari, Muhammad Arsyid dari Staf Ahli Bupati Bidang Hukum, Politik dan Pemerintahan menjadi Kepala Satpol PP Damkar Agam. (210)



DILANTIK - Bupati Agam, Andri Warman bersama pejabat OPD yang baru dilantik di aula kantor bupati itu, Kamis (25/1). (ist)